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2023－2024年度 国際ロータリーのテーマ

「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。

Club of Sanuma

ガバナー月信

佐沼RCホームページ

佐沼ロータリークラブ
2023－2024テーマ

思われるには理由があります。それはロータリークラ
ブというものは極めて閉鎖的な仕組みの団体だからで
あります。入会に非常な制限があるからであります。
　ある商品の品質の良さを讃えるのは、その品物を買
うように奨めることでありましょう。自分の所属する
団体を誇るのは、相手にも入会を奨める意味になるの
ではないでしょうか。しかるにロータリーはどうで
しょうか。私達ロータリアンにとってはこよなく結構
な団体と思えますが、これを相手に宣伝した場合、そ
んなよい会なら俺も入れてくれといわれた時どうしま
すか。問題はここにあるのです。広報の困難性がここ
にあり、ロータリーの不評もここから出ているものと
みられる点があります。しかし、これは構造上止むを
得ぬところであります。
　その点を踏まえての広報はクラブの活動状態を報じ
て地域の共感を得るよう努力すべきでしょう。会員増
強のためにも一層強力な広報活動が求められます。
　広報は新聞、放送等のマスコミの力をかりなければ
なりません。それには予め記者諸君との交流が大切で
あり懇談会を持ち、また例会に招待します。各自治体
が発行する公報が有力なメディアになりますが、いず
れも公平性、地域性がないととけあいません。広報に
なる材料は沢山あります。（ロータリーの入門から）
　広報委員会はクラブ奉仕部門の一つです。新聞や放
送関係者と交流し効果的な広報を行うことが大切です。
　公共イメージに対してどの様な考えを持っているの
か、会員からお話をいただきたいと思います。
・布施孝尚会員
　私の祖父はロータリーのチャーターメンバー、そし
て父も祖父に継いで入会しましたので、生まれた時か
らロータリークラブに接しておりました。小さい頃は
祖父や父に家族会・家族旅行に連れられて行かれまし
たのでロータリーには親しみを感じておりました。
　私が入会してからは、色々な社会活動を通して奉仕
活動をしております。又、職業を通しても出来る範囲
で社会奉仕を行っております。
　公共イメージの向上については、今少しというとこ
ろであると思います。佐沼ロータリークラブとしては、
20年もの長い間「クリーンアップ湖沼群」に参加し清
掃活動を続けておりますので、公共イメージの向上に
つながっていると思います。市議会におきましても当
クラブ会員を輩出しております。自治体の取り組みに
対して係わっている面では公共性があるのではないか
と思います。近く登米市産業フェスティバルが開催さ
れます。参加しますので、ロータリーのイメージを上
げる良い機会だと思います。
・岩渕栄市会員
　三代に及んでロータリーの会員である布施会員は、
私から見れば正しくサラブレッドで、私は農耕馬とい
うところです。入会して、会員の皆様が素晴らしく私
は恥ずかしい思いでありました。いつ退会しようかと
思いつつ17年も経ってしまいました。退会する何もの
もありません。自身をみがき、サラブレッドを目指し、
公共イメージアップに努力したいと思っております。
－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

連絡下さい。宿泊の方は乗合となりますので、参加人
数が決定次第、調整いたします。よろしくお願い致し
ます。
・次世代委員会（佐藤哲弥委員長）
　登米耕人会より、サポーター募集の案内が届いてい
ます。各テーブルに配布しておりますので、ご覧の上
ご協力の程お願い致します。
・第1回4RC対抗ゴルフコンペ（太田陽平副会長）
　結果　団体　優　勝　若柳ロータリークラブ
　　　　　　　準優勝　築館ロータリークラブ
　　　　　　　 3　位　佐沼ロータリークラブ
　　　　個人　優　勝　加藤慎也会員（築館RC）
　　　　　　　準優勝　菅野厚子会員（若柳RC）
　　　　　　　 3　位　堀本教信会員（若柳RC）
　　尚、参加は 3クラブ、14名でした。

・公共イメージ・広報委員会（菅野幸一郎委員長）
　公共イメージに関するフォーラムは初めてです。広
報の方は何年間か委員長をやっておりましたので、あ
る程度分かるのですが、公共イメージの方は 2年目と
言うことでなかなか資料がなくて、どの様に進めたら
よいのかと思っております。
　今日は、少しでも佐沼ロータリークラブのイメージ
を上げようかなと思い、ネクタイをしスーツを着て例
会に出席いたしました。
　新入会員の方々は、ロータリー用語は分かりにくい
と思います。ガバナーというのもなじみにくいですネ。
私も過去に委員会の委員長を任命され事業計画を立て
る時どの様にしたらよいかと考えがまとまらないこと
がありました。そんな時一番役に立ったのがロータリ
アン必携の情報マニュアルでした。ロータリーに関す
ることが何でも載っていますので、皆さんも参考にさ
れると良いと思います。又、ロータリアンの手引きと
して国際ロータリーが「手続要覧」を 3年毎に出版さ
れます。
　ロータリークラブとライオンズクラブは非常に似て
います。ライオンズクラブは、テキサスのダラスロー
タリークラブのメルビン・ジョーンズがロータリーク
ラブを退会して、1917年に創立しました。ライオンズ
クラブは各自が持つ最大の利益を社会奉仕して還元す
ることを確認すること、精神面よりも経済面を先行さ
せるといわれ多くの資金を社会奉仕に投じ、例会は月
２回行われ出席はあまり厳しくありません。
　奉仕活動をロータリーのように職域や個人で行うだ
けでなく、集団のチームワークで行う。モットーは
「We Serve．人は誰かの為になることをして初めて
成功したといえる」
　広報は非ロータリアン即ち外部の人に、地域社会に、
ロータリーを理解させるための委員会と考えてよいで
しょう。勿論、大クラブでは内部広報も考えられます
が、一応は外部広報という線で考えてみましょう。
　地域社会はロータリーをどうみているか。残念なが
らあまり理解されず、むしろ曲解されています。金持
ちの昼食会というのが一般的な批判のようです。そう
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・本日の出席率　75％

・千葉正宏会長　毎日暑い日が続いております。ご自
愛下さい。

・菅野幸一郎会員　本日は初めての公共イメージ・広
報委員会のフォーラムです。どうぞよろしくお願
い致します。

・江川元徳会員　今日は内閣改造！！明日は今日より良
くなってほしい。

・八谷郁夫会員　公共イメージ・広報委員会フォーラ
ム、菅野幸一郎委員長よろしく！！

・菅原文之会員　菅野幸一郎委員長のフォーラム、楽
しみにしています。

・菅原慶一会員　菅野幸一郎委員長のフォーラムに期
待しています。

・小野寺伸浩会員　公共イメージ・広報のフォーラム、
菅野幸一郎委員長よろしくお願いいたします。

　本日から秋冬モードに衣替えしました。
・布施孝尚幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　佐竹孝行会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
山田正会員　太田陽平会員　岩渕栄市会員
佐藤早智子会員　佐藤哲弥会員　村上正弘会員
阿部康史会員　佐藤郁子会員　佐藤淳会員　　　
以上、ありがとうございました。

　この一週間世界でいろいろなことが起き、モロッコ
では大地震で2,900人を超える方が亡くなり、リビア
では大洪水で5,000人を超える方が亡くなっていると
いうニュースが入ってきております。被害に遭われま

した両国の皆様にお見舞いを申し上げます。
　昨日は、 4クラブ合同親睦ゴルフ大会が開催されま
した。参加の皆様暑い中お疲れ様でした。太田陽平副
会長より順位、成績について報告があると思います。
私は仕事の都合上参加できませんでしたが、後日慰労
会が行われるようですので、その時は親睦の輪の中に
入れていただきたいと思います。
　「暑さ寒さも彼岸まで」と言われておりますが、も
う少しで彼岸に入るというのにまだまだ暑い日が続い
ております。仙台では今日で62日目の真夏日になると
いうことです。過去最高の記録ということになってお
ります。
　千歳セントラルRCとの交流につき、先方の桑島幹
事さんに秋から冬にかけて訪問したい旨連絡をしまし
たところ「ご訪問とてもうれしく思っております。理
事会にて協議し、ご連絡させていただきます。という
返事がきました。日程は連絡があり次第決めたいと思
います。
　今月の末、 9 月28日㈭には北上西RCの「お月見例
会」が開催されます。ご参加の皆様ご準備の程よろし
くお願いいたします。

・川崎大師RCより、会報が届く
・劇団ドリーム☆キッズより
　　ミュージカル公演協賛に対するお礼状が届く

・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　 9月28日㈭北上西RC「お月見夜例会」について
　 7 月10日にFAXにてご案内しておりますが、もう
一度FAXにてご案内致します。現在、日帰り 5 名、
宿泊 8名の参加となっております。参加希望の方はご
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